



Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 14.10.2015

Reduzierung des Verkehrslärms auf der Rheinallee

Der Ortsbeirat beschließt:

Die Verwaltung wird gebeten, für die Rheinallee im Bereich der Hausnummern 2 – 135 Möglichkeiten der Reduzierung von Verkehrslärm zu untersuchen und zu überprüfen.

Begründung:

Die am 3. September 2015 vom Rheinland-Pfälzischen Umweltministerium vorgestellten Ergebnisse des Modellversuchs einer temporären Geschwindigkeitsreduzierung auf Tempo 30 entlang der Rheinstraße haben gezeigt, dass zum einen eine erhebliche gesundheitsschädigende Lärmmenge für die dortigen Bewohner vorliegt und zum anderen diese durch eine kontrollierte Reduzierung der Verkehrsgeschwindigkeit auf 30km/h signifikant um über 3dB vermindert werden kann.

Die Bewohner der Rheinallee befinden sich in einer ganz ähnlichen Situation, sowohl baulich als auch den Verkehr vor ihrer Haustür betreffend. Die aktuell noch vorliegende freie Seite im Bereich des Zollhafens wird durch Baulärm begleitet in den kommenden Jahren geschlossen. Es ist also anzunehmen, dass auch hier eine gesundheitsschädigende Lautstärke in den Nachtstunden vorliegt und diese durch vergleichbare Maßnahmen reduziert werden kann.

Für die Fraktion

Thorsten Lange
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen